



Comunicado Núm. 367/2023

RETIRA TOLUCA MÁS DE MIL 60 MOTOCICLETAS POR INCUMPLIR REGLAMENTO DE TRÁNSITO

- *En los diversos operativos se han aplicado más de 2 mil 900 infracciones*

Toluca, Estado de México, 30 de mayo de 2023.- Como parte de las acciones preventivas que se realizan en el municipio para evitar la comisión de ilícitos, elementos de la Dirección de Sustentabilidad Vial de Toluca han remitido más de mil 60 motocicletas al corralón y levantado más de 2 mil 960 infracciones por violentar el Reglamento de Tránsito.

Tal como lo instruyó el Presidente Municipal, se despliegan diversos dispositivos a fin de garantizar la seguridad vial de las y los toluqueños.

A través de estos operativos se busca detectar vehículos con reporte de robo vigente o alteración en sus medios de identificación, entre otras irregularidades que, detectadas a tiempo, contribuyan a inhibir la comisión de delitos.

El gobierno municipal de Toluca, a través de la Dirección de Sustentabilidad Vial, continuará el reforzamiento de las acciones policiales que brinden tranquilidad a la población, por lo que ante cualquier hecho delictivo, denuncie al número de emergencia 9-1-1.